

ユネスコスクール・キャンディデイト校の兵庫県立舞子高等学校から「ノーベル平和賞に選ばれた日本原水爆被害者団体協議会への祝福と平和について考えながら千羽鶴を作る“折り紙イベント”に参加しませんか!」という呼びかけがありました。本校もユネスコスクール・キャンディデイト校で、世界平和の実現を願うこの取り組みの趣旨に賛同し参加しました。1、2年生や先生方そして事務室の職員の皆様にもご協力いただきながら折り鶴を1000羽折り、私たち折り鶴イベント実行委員で千羽鶴の形へと仕上げました。一人ひとりが平和を願い千羽鶴を作ることができたと思います。

今年ノーベル平和賞を受賞した日本原水爆被害者団体協議会は「再び被爆者をつくるな」を合言葉に、核兵器廃絶と原爆被害への国家補償を柱に活動しています。今世界では戦争を行っている国もありますが、このような活動を通して核兵器のない平和な世界の実現に向け、私たちできることは何かということを考えていきたいと思います。



2025年1月 ユネスコスクール・キャンディデイト校

山形県立山形西高等学校 折り鶴イベント実行委員一同



教室で…



職員室で…



事務室でも…



実行委員が千羽鶴へと…



平和の祈りを込めて…